
質問者

１．母倉正人　議員

３．濵野良一　議員

５．佐々木邦久　議員

６．木場隆司　議員

平成３０年３月定例会一般質問項目

町の農業振興計画について

質問の項目

小豆島北海岸の景観を生かした賑わいの創出について

１．小豆島に開校計画がある県立の特別支援学校の土庄町内立地について

２．濵中幸三　議員

３．土庄港駐車場を無料化に向けて値下げすべき

２．豊島唐櫃栄山地区の太陽光発電事業計画地の産業廃棄物不法投棄事件について

４．髙橋正博　議員 ２．防災行政無線について

３．合併浄化槽の補助金について

一般財団法人の設立について

平成３０年度施政方針における教育方針について

１．土庄町域学連携協定について

７．福本耕太　議員

１．介護保険料値上げに歯止めを

４．島民が必要とする医療体制の確立を目指してこそ、地域医療は守ることができる

２．住宅リフォーム助成制度は耐震から切り離すべき


